

## Jahresbericht Verein Bellina 2018

Kurz vor Weihnachten 2017 entstand am Stubentisch des Pferdehof Hoschet in Diesbach die Idee, gemeinsam für das Maultier Bellina zu sorgen und einen Verein zur Förderung der guten Tierhaltung auf dem Hof, insbesondere für Bellina, und zur Förderung der Landwirtschaft, zu gründen.



Am 20. Januar wurde dann nach einem feinen Fondue in besagter Stube der Verein formell errichtet, der Vorstand gewählt und die Statuten abgesegnet. Selben Tages fand die erste Vorstandssitzung statt. Dabei konstituierte sich der Vorstand wie folgt:  
Präsident - Michael Tanner, Vizepräsident - Granziano De Ambrogi, Kassierin - Pia Kyburz, Aktuarin - Anita Ochsner, Beisitzer - Fredy Kyburz und Mira Frauenfelder.





In den folgenden Monaten wurden Mitglieder geworben, ein Sommerfest organisiert und veranstaltet, eine Website erstellt, ein Instagram-Kanal erstellt, Fotos gemacht, Bankkram administriert, Adresslisten geführt, Briefe und viele Mails verschickt und natürlich der Bellina und den anderen Tieren geschaut. Der Vorstand hat zu dem Zwecke im Jahr 2018 insgesamt sechsmal getagt und einander mehr als 150 e-Mails geschickt. Also waren wir im Schnitt fast jeden zweiten Tag miteinander in Mailkontakt.



Weil das Sommerfest ein besonderes Highlight bedeutete folgt hier noch ein Bericht dazu

Zum Sommerende, am 26. August, fand es statt, das Bellina-Sommerfest

Die Tische waren mit frischen Trauben und hofeigenen Äpfeln schon fast herbstlich dekoriert und eine Stunde nach dem Start des Festes bis auf den letzten Platz besetzt. Das Maultier Bellina, zu deren Gunsten der Verein ursprünglich gegründet wurde, hatte als kleine Überraschung Erwachsene und Kinder vom Bahnhof abgeholt. Nach dem Essen fanden Aktivitäten für Gross und Klein statt. Beim Bogenschiessen war eine ruhige Hand gefragt, beim Foto-Detektivspiel eine besondere Beobachtungsgabe. Viele offene Ohren lauschten der Geschichte aus dem Leben von Bellina. Ein Hit des Tages war für viele ein Ritt auf Bellina, auf dem Arbeitspferd Arthus oder auf dem Pony Dero.



Beim Malwettbewerb wurde der Preis vom Maultier gleich selbst ausgelost. Bellina wurden nummerierte Apfelstücke angeboten. Sie entschied sich für Nummer zwei, drei und vier, wodurch Ramon und Yannick aus Diesbach und Abraham aus Glarus je eine Reitstunde gewannen.



Eine ausserordentliche Spende hat die Band "Beinnceòl" an den Verein geleistet: Ein Mittelalter-Musik-Konzert, welches kaum einen Tanzhintern sitzenlassen hat.



Der Vorstand des Vereins ist sehr dankbar über die rege Teilnahme am Fest und hat sich über die grosse Auswahl an gespendeten selbst gebackenen Kuchen von lieben Gästen besonders gefreut.



Es folgt ein zusammenfassender Bericht weiterer Aktivitäten im Gründungsjahr:

Der Pflege der Mitglieder wurde mit persönlichen Briefen, direkten persönlichen Gesprächen und mit dem erwähnten Sommerfest spezielle Beachtung geschenkt und auch die Medienarbeit hat ihre Früchte getragen. Wir konnten auf die Mitarbeit von Journalisten und Journalistinnen bei der Glarnerwoche, beim Fridolin so wie bei der Südostschweiz zählen. (Auch dafür sind wir sehr dankbar!) Es erschienen so sechs Zeitungsartikel mit Fotos nota bene.

Es folgt bisschen Statistik:

Acht Blogbeiträge standen auf unserer eigenen Website und 45 Fotobeiträge auf Instagram. Auf Instagram hatte der Verein Bellina per Ende Jahr 122 Abonnent\*innen und seine Fotos erhielten Hunderte von Likes. Per Ende 2018 zählte der Verein 23 Mitglieder und 12 Spender\*innen und Sympathisant\*innen.

Dank Spenden und Mitgliederbeiträgen ist es gelungen einen guten Teil der Pensions- und Hufpflegekosten zu decken. Ein grosser Anteil (ca. 4/5 der anfallenden Kosten, d.h. ca. Fr. 400.-- pro Monat) ist dabei von den Vereinsgründer\*innen getragen worden. Die Details zu den Zahlen sind der Jahresrechnung zu entnehmen.

Vielen Dank an dieser Stelle für alle gute Gesinnung für unseren Verein, für die vielen Spenden - auch jene in Form von Naturalien, Musik und Arbeit!

Danke auch für den Einsatz für und der Arbeit mit Bellina und den anderen Tieren. Wir haben den Eindruck, wir und unsere Mitglieder und Zugewandten haben hier richtig gute Arbeit geleistet. Es ist uns eine Freude in diesem Verein im Vorstand zu amten.



Diesbach, 9. März 2018

Vorstand Verein Bellina

Pia Kyburz, Anita Ochsner, Michael Tanner, Graziano de Ambroggi, und Fredy Kyburz